

**INDONESIA MUDA**

## **Patroli Malam Polsek Rengasdengklok Polres Karawang Menyasar Kantor Bank BRI Kutagandok**

**KARAWANG - KARAWANG.INDONESIAMUDA.OR.ID**

Oct 10, 2024 - 16:12



Polres Karawang Polda Jabar - Anggota Patroli Presisi Karang Terpadu ( PREKAT ) Sat Samapta Polsek Rengasdengklok Polres Karawang Polda Jabar, meningkatkan kegiatan Patroli Prekat malam hari, Rabu malam (09/10/2024) Pukul.32.10 Wib

Patroli Prekat tersebut dalam rangka mencegah terjadinya tindak kriminalitas 3C (Curat, Curas, Curanmor) maupun kejahatan lainnya, hal ini untuk memberikan keamanan dan nyamanan kepada masyarakat

Patroli Prekat yang dilaksanakan anggota Samapta polsek Rengasdengklok Aiptu Nuryana dan Aipda Kusman menysasar obyek Vital dan Menyasar Kantor bank BRI Uni Kutagandok Desa Kutagandok Kec.Kutawaluya sekaligus memberikan Himbauan Kamtibmas kepada Scurity Bank BRI Kutagandok agar tetap waspada dalam menjalankan tugas, awasi gerak gerik orang-orang yang mencurigakan.

Sesuai arahan Kapolres Karawang Polda Jabar AKBP. Edwar Zulkarnain.S.IK.,S.H.,M.H. Kapolsek Rengasdengklok Acp H.Edi Karyadi.S.H. menyampaikan, anggota berpatroli dengan menyambangi tempat - tempat rawan gangguan kamtibmas seperti Obyek vital, Pemukiman warga dan Kantor Perbankan.

"Patroli Prekat malam yang dilakukan secara mobeling oleh anggota Samapta Polsek Rengasdengklok dengan mendatangi tempat - tempat yang selama ini dianggap rawan kriminalitas, Obyek vital, pemukiman warga dan kantor Perbankan, yang dianggap rawan kriminalitas", jelas Kapolsek Rengasdengklok Acp H.Edi Karyadi, Kamis (10/10/2024)

"Menurut Kapolsek, dengan kehadiran petugas patroli ditengah masyarakat, diharapkan dapat mencegah niat oknum pelaku tindak kejahatan yang akan melakukan aksinya di malam hari.

"Kegiatan Patroli Malam Akan terus kita tingkatkan. terutama pada jam - jam rawan, seperti siang, sore dan malam hari, dengan harapan dapat mencegah dan mengantisipasi terjadinya tindak kejahatan dan aksi premanisme yang meresahkan masyarakat," Pungkas Kapolsek

Polres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain